

PESAN PRESIDEN WUCWO BULAN JULI 2023

PEMBENTUKAN SPIRITUALITAS SINODAL YANG LEBIH GENERATIF MERUPAKAN JANTUNG PEMBAHARUAN GEREJA" (Instrumentum Laboris)



Teman-teman yang terkasih,

Kita sedang menjalani saat-saat bersejarah dalam kehidupan Gereja. Sejak Paus Fransiskus mengumumkan pada tahun 2015 bahwa: "Jalan sinodalitas adalah jalan yang diharapkan Allah bagi Gereja di milenium baru ini", kita telah berusaha, dengan rahmat Roh Kudus, untuk semakin dekat dan semakin dekat kepada Gereja yang mendengarkan; kepada Gereja yang bersekutu, berpartisipasi, dan memiliki misi.

WUCWO dan jalur Sinode

Tahap pertama pendalaman di tingkat paroki, keuskupan, nasional dan kontinental telah berakhir pada tanggal 20 Juni, dengan diterbitkannya Instrumentum Laboris (IL). Sekarang kita menghadapi awal tahap kedua dengan dua sesi Sidang Raya Biasa XVI Sinode Para Uskup pada bulan Oktober 2023 dan 2024. Tujuan dari Sidang-sidang ini adalah untuk menyampaikan kepada Bapa Suci usulan-usulan konkret untuk bertumbuh sebagai sebuah Gereja Sinode.

Banyak perempuan dari organisasi kami yang berpartisipasi dalam satu atau beberapa tahap dalam tahap mendengarkan. Selain itu, WUCWO juga melaksanakan proyek ini melalui World Women's Observatory (WWO): "Sinodalitas menurut perempuan yang ikut bertanggung jawab dalam proses sinode. Kontribusi dan tantangan mereka." Kami mendengarkan hampir 500 perempuan yang ikut bertanggung jawab dalam proses tersebut di tingkat keuskupan, nasional atau benua di seluruh dunia, dan dengan hasilnya, kami menyiapkan dan mengirimkan laporan kepada Sekretariat Sinode: Tanggapan terhadap Dokumen Tahap Kontinental (DCS). Kami mengundang Anda untuk membaca laporan ini dan beberapa testimoni dari para perempuan yang berkomitmen pada sinode yang

melakukan pelayanan penting bagi Gereja yang tidak banyak diketahui dan/atau dihargai.

<https://www.worldwomensobservatory.org/en/global-projects>.

Kami juga menerima, dengan sukacita dan harapan yang besar, berita tentang keputusan Paus bahwa perempuan awam dan perempuan yang mewakili kongregasi religius, akan berpartisipasi dalam Sidang Sinode dengan suara dan suara. Di sisi lain, kami melihat dengan puas bahwa hasil kerja kami di Observatorium tercermin, dengan cara tertentu, dalam IL.

Panggilan untuk formasi

Mempertimbangkan resolusi yang kita adopsi pada Sidang Raya Asisi tentang formasi untuk pertobatan sinodal yang membawa kita pada partisipasi penuh dalam Gereja dan dunia, saya mengundang semua perempuan WUCWO dan organisasi anggota kami untuk lebih terlibat dalam proses ini.

Untuk itu, penting untuk menganalisa isi dari IL yang mengumpulkan hasil-hasil dari perjalanan yang telah dilalui, termasuk kemajuan-kemajuan besar dan pembelajaran-pembelajaran. Saya merekomendasikan untuk membacanya! Saya menyalin beberapa poin yang dapat membantu kita merefleksikan secara lebih mendalam tentang langkah-langkah yang harus diambil dalam kehidupan pribadi kita dan dalam organisasi, paroki dan komunitas kita untuk berjalan menuju pertobatan sinodal:

“Kebutuhan akan pembinaan tidak terbatas pada pembaharuan konten, tetapi memiliki cakupan yang integral, yang mempengaruhi semua kemampuan dan disposisi seseorang, termasuk orientasi misi, kemampuan untuk berhubungan dan membangun komunitas, kesediaan untuk mendengarkan secara rohani, dan keakraban dengan kebijaksanaan pribadi dan komunitas. Yang juga diperlukan adalah kesabaran, ketekunan, kepercayaan diri dan kebebasan dalam mengatakan kebenaran (parrhesia).” (IL 58)

- “... semakin seseorang dipanggil untuk melayani Gereja, semakin ia harus merasakan urgensi pembinaan... semua orang yang menjalankan sebuah pelayanan membutuhkan pembinaan untuk memperbaharui cara-cara menjalankan otoritas dan proses pengambilan keputusan dalam kunci sinode, dan untuk belajar bagaimana mendampingi penilikan komunitas dan percakapan dalam Roh.” (IL 59)

Tentu saja, bagi kami di WUCWO, IL adalah sebuah panduan yang akan membantu kita untuk memahami bagaimana menghayati, dalam situasi kita masing-masing, esensi sinodalitas yang membuat kita semua merasa ikut bertanggung jawab atas keberadaan Gereja yang baik, dengan mengetahui bagaimana mengintegrasikan perbedaan dan bekerja dalam keharmonisan gerejawi.

Anda akan segera menerima undangan untuk berpartisipasi dalam seminar yang kami siapkan untuk bulan September, dengan para perempuan dari berbagai belahan dunia yang telah berpartisipasi dalam proses sinodal dalam semua tahapannya dan yang akan berbagi pengalaman dan pembelajaran dengan kami. Demikian juga, pada bulan Oktober kami akan mengorganisir, bersama dengan Forum Internasional Aksi Katolik (FIAC), siklus pertemuan “Berjalan bersama Sinode”, di mana beberapa peserta dalam Sidang Sinode yang akan berlangsung pada hari-hari tersebut akan dapat berbicara dengan pers dan dengan perwakilan organisasi-organisasi Katolik. Kami akan mengirimkan tautan-tautan agar Anda dapat berpartisipasi!

Saya menyimpulkan dengan mendorong Anda untuk menemani proses ini dengan doa-doa yang dipercayakan kepada Tuhan, tanpa melupakan bahwa tokoh utama dari seluruh proses ini adalah Roh Kudus. Anda dapat menemukan berbagai doa di portal <https://www.prayforthesynod.va/en/>

Mónica Santamarina
Presiden WUCWO